

GARLAN

290 spectateurs pour la 12^e édition des soirées cabaret

● La salle Ti Gwer était bien remplie pour la douzième édition des soirées cabaret concoctée par le Foyer rural, vendredi 11 et samedi 12 octobre. Pour l'occasion, la salle avait été décorée comme un cabaret.

Les convives, après avoir dégusté le repas servi à table, ont pu applaudir les nombreux artistes amateurs venus leur présenter morceaux de musique, chants, danses country et africaine, ou encore pièces de théâtre en français et en breton. Ce fut aussi l'occasion du retour des Vamps qui n'étaient pas apparues sur scène depuis 2018, avec un final remémorant les années 1960. Ce copieux programme a amené les spectateurs jusque tard dans la nuit. Les bénévoles du foyer rural, quant à eux, n'ont pas chômé ; de la préparation des repas, aux services à table et au bar, à la sono et à l'éclairage,

à l'animation et à la présentation, sans oublier à la mise en place et à la décoration de la salle, ils vont

dorénavant prendre un peu de repos avant de réfléchir à la treizième édition.



L'ensemble des représentations a ravi les spectateurs de cette douzième édition des soirées cabaret. Foyer rural